

Donnerstag, 26. September 2013 12:59 Chemnitz

TU Chemnitz würdigt wissenschaftlichen Nachwuchs

Am Donnerstag fand an der Technischen Universität zum ersten Mal der „Tag des wissenschaftlichen Nachwuchses“ statt.



Die Leitung der Tagung übernahm dabei Professor Doktor Heinrich Lang, Prorektor für Forschung und wissenschaftlichen Nachwuchs.

Interview: Prof. Dr. Heinrich Lang (Prorektor für Forschung und wissenschaftlichen Nachwuchs)

Im Rahmen der Veranstaltung wurden rund 40 Promovierte auf der Bühne geehrt.

Interessierte konnten sich außerdem in der Ausstellung „Promotion gestern und heute“ näher über die Geschichte der Promotion an der Technischen Universität informieren.

Ziel der Veranstaltung war es, den wissenschaftlichen Austausch zu fördern und die Promotionskultur zu stärken.

Denn diese ist für Universität von großer Bedeutung.

Interview: Prof. Dr. Heinrich Lang (Prorektor für Forschung und wissenschaftlichen Nachwuchs)

Letztes Jahr erlangten 167 junge Wissenschaftler der Technischen Universität ihren Doktorgrad.

Im ersten Halbjahr dieses Jahres waren es bereits 74 Nachwuchsforscher.